

INFORMATION VILLE HÔPITAL

Etude Drees : Suivi des patients atteints de cancer, les généralistes favorables à des échanges renforcés avec l'Hôpital



La Direction de la recherche, des études, de l'évaluation et des statistiques (Drees) et le Ministère du travail viennent de publier un article dans leur dernier numéro d'octobre 2017, sur une étude intéressante concernant les liens ville-hôpital dans le suivi des patients atteints de cancer les généralistes favorables à des échanges renforcés avec l'hôpital.

Cette étude pointe les difficultés rencontrées par les médecins généralistes avec leurs confrères hospitaliers, concernant la prise en charge en ville des patients atteints de cancer, s'agissant par exemple des informations qui n'arrivent pas toujours dans les temps.

Les médecins généralistes regrettent également le manque d'échanges réguliers avec l'hôpital (Peu de praticiens de ville participent aux réunions de concertation). Egalement soulevé dans l'étude, le déficit de formation de certains praticiens dans le domaine de la cancérologie, les disparités en fonction des professionnels de ville ...

Méthodologie : La Drees a mené une enquête entre décembre 2015 et mars 2016 dans le cadre du 3ème panel national de médecins généralistes de ville. Elle a interrogé 2 094 professionnels par téléphone ou internet sur leur implication dans la prise en charge des patients atteints de cancer, les difficultés rencontrées ainsi que sur les échanges avec les équipes spécialisées et les autres professionnels.

[Télécharger l'article de la Drees](#)

Dernière mise à jour le 26 octobre 2017